

jeudi 9 mai 2013


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **jeudi 9 mai 2013**
Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

[Imprimer](#)

Le **CCKQC** sera bien représenté aux France

C'est quasiment tout le Club de **Canoë Kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) qui se déplaçait à Lorient ce week-end : en effet, l'étang du Ter accueillait non seulement la troisième manche de la Coupe de Bretagne Yaouank (minimes et benjamins), mais aussi les championnats interrégions de course en ligne 500m pour les plus grands. Pour ces derniers, 17 Quimpérois étaient concernés sur 25 épreuves au total, et si tous n'ont pas eu droit au podium, ce ne sont pas moins de 15 équipages qui se sont qualifiés pour les championnats de France. On retiendra l'excellente performance du minime Quillian Koch qui se paie le luxe du doublé, canoë et **kayak** individuel, sur cette épreuve de 500m vitesse. Après sa 3^e place il y a deux semaines, ce dernier semble monter en puissance. Tout ceci est de bon augure pour la sixième manche de la coupe du Finistère, ce 10 mai à Douarnenez.



Malwenn Le Gallou (2^e en canoë) et Quillian Koch ont particulièrement brillé chez les jeunes, mais tout le monde était content de sa journée au CCKQC.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)